
上牧中学校施設整備方針の検討を進めています！

一人でも多くの生徒・保護者・地域住民の皆さんに「統合してよかった！」と感じていただけるよう、委員会等におけるソフト面の検討と並
行して、上牧町ではハード面（上牧中学校施設整備方針）の検討も進めています。中学校の統合年度については施設整備に係る工期により前後す
る可能性もあることから、決定次第、早急にお知らせさせていただきます！

各検討部会での協議がスタートしました！

令和4年（2022年）8月8日開催の第1回上牧町学校統合準備委員会会議において、今後、より個別具体的な検討

を進めるため、総務部会・通学部会・学校教育部会・ＰＴＡ部会 の4つの部会に分かれることが決まり、各検討

部会での協議がスタートしました。

総 務 部 会

総務部会では、新たな中学校の 校名・校歌・校章・制服・体操服・校則・式
典行事 などについて検討を進めていきます。

令和4年（2022年）11月14日開催の第1回会議では、「それぞれの検討項目を
どのような方法で決定していくのか」について意見交換し、12月15日開催の第

2回会議では、「新たな中学校の学校教育目標」について意見交換しました。
今後、一般公募等により皆さんのアイデアを募集することもあると思いますので、
ご協力のほどよろしくお願いいたします！

意見募集の方法等について検討中・・・

中学校の統合に関する

ご意見・ご質問等は

こちらまで！

☎ 0745-76-2528
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通 学 部 会

通学部会では、生徒の皆さんが安全に新たな中学校(現:上牧中学校舎)に通学す

るための 通学手段・交通安全対策・防犯対策 について検討を進めていきます。
令和4年（2022年）11月16日開催の第1回会議では、各地区から現:上牧中学校舎

への通学時間等を確認し、距離が延伸する地区への対策等について意見交換しま
した。今後は、実際の現地確認（フィールドワーク）等も行いながら少しでも通学
負担を軽減し、安全に通学できるよう協議を重ねていきます！

現地確認等に向けて準備中・・・

学 校 教 育 部 会

学校教育部会では、新たな中学校での 部活動・地域との交流・学校の特色
づくり について検討を進めていきます。
令和4年（2022年）11月21日開催の第1回会議では、両中学校における部活動の

状況・他団体における地域交流の事例を確認し、今後の部活動や地域交流のあり
方について意見交換しました。今後は、ニーズ調査等も行いながら協議を重ね、

地域とともに活力ある学校づくりを目指していきます！

ニーズ調査実施に向けて準備中・・・

Ｐ Ｔ Ａ 部 会

ＰＴＡ部会では、上牧中学校と上牧第二中学校の ＰＴＡ会則の統合・ＰＴＡ
活動の継続 について検討を進めていきます。
令和4年（2022年）10月24日開催の第1回会議では、両中学校の会則（規約）の統

合に向けて意見交換しました。今後は、統合後に見込まれる保護者数等も踏まえな

がら委員会等の体制・委員選出基準・会費等について検討し、より良いＰＴＡ
活動が継続できるよう協議を重ねていきます！

各校で委員会の体制等について精査中・・・

※本紙は、上牧町ホームページからもご覧いただけます。


